

Je suis au bout de mon chemin.

Son épouse Marika **Bapst-Castiglioni**, à Lausanne ;

Son fils Vincent **Bapst** et Nadège **Guignet**, à Oulens-sous-Echallens ;

Sa belle-sœur Denyse **Arfan-Castiglioni**, à Ferney-Voltaire ;

Son neveu Nadim et Maria **Arfan**, à Satigny ;

Son cousin par alliance Raymond **Durussel**, à Ballaigues ;

ainsi que les familles **Bapst, Dousse, Wicht, Biemann, Dupraz, Favre, Tétard**, parentes, alliées et amies, ont la tristesse de faire part du décès de

Jean-Louis BAPST

enlevé à leur tendre affection le 27 septembre 2024, dans sa 80^e année.

La cérémonie aura lieu au centre funéraire de Montoie, chapelle A, à Lausanne, le jeudi 3 octobre à 14 heures 30.

Jean-Louis repose au centre funéraire de Montoie.

La famille remercie le service des soins intensifs du CHUV à Lausanne, pour sa bienveillance et son dévouement.

Adresse de la famille : Parc-de-la-Rouvraie 23, 1018 **Lausanne**.